



田沢大堤親水公園が荒廃している

関 幸悦 議員

維持管理方法を見直す

町長



どれが植樹でどれが雑草

田沢大堤親水公園を整備せよ

公園内に、コナラ・イタヤカエデなどの植樹がおこなわれたが、手入れもなく荒廃している。簡易な休憩場、遊具を設置して公園全体を整備する考えは。

町長 平成23年度に、約千本の広葉樹を植樹したが、特段下刈りなどはせずに現在にいたっている。維持管理方法については、県と公園の草刈り業務内容の見直しを含め検討するが、遊具の設置は財政的に困難。

カラス対策は

毎年農作物へのカラスの被害が報告されている。また町内各地に大群で出没し、町民は不安視しているが。

町長 農協・猟友会などと連携し、被害の防止に努め、効果的な方法を模索する。



狙っているカラス

どうする 里山スキー場

今後の利活用とリフト・休憩場の施設をどうする。

町長 平成25年度から運営を休止している。施設の設置条例を廃止し、リフト・原動設備は公売処分を検討している。レストハウスは今年中に解体する。



売却予定のリフト



大石田駅に1日駅長を

芳賀 清 議員

JR新庄駅長と協議する

町長



さらなる交流人口拡大を

交流人口に追い風

今年のゴールデンウィークは過去最高の人出があった。NHK全国放送で町紹介もあって交流人口拡大に追い風と思うが、町長 連休中はかなりの往来があり、そば、だんごを中心にした行列ができ、どの店も賑わった。現在、交流人口を取りまとめ中だ。

通年通行対策は

国道347号は来年から通年通行となり、両県の経済交流は活性化すると、その対策は。

高速入口に案内看板を

東北中央道(仮)村山・大石田ICに町案内看板の設置計画は。

町長 高速道は29年度開通で進んでいるが、現在土生田に小鶴飼舟をモチーフにした看板がある。町のPRは必要なので設置したいが、尾花沢IC



そば打ち会館にできないが(老人いこいの家)

IC名を大石田に

村山・大石田ICを大石田ICと表示できないか。

町長 村山・大石田ICは村山市の協力で実現したので、大石田単独名は難しいが、今後も要望していく。

大石田駅に1日駅長を

今年からJR大石田駅長が不在となった。イベ

そば打ち会館の設置を

老人いこいの家を今後「そば打ち会館」に活用できないか。

町長 老人いこいの家は今後「町民交流センター」に機能が移行するため、跡地利用を含めてそば会館は検討したい。

もあるので慎重に計画を進めたい。

町長 一日駅長は新庄駅長が任命することができるので、検討したい。